

## Bürgerstiftung Breuberg ausgezeichnet

### Bürgerstiftungs – Preis 2011

In besonderer Anerkennung ihrer Stiftungsarbeit überreichte Staatssekretär Rainer Bomba den Bürgerstiftungs-Preis 2011 der Nationalen Stadtentwicklungspolitik an die Bürgerstiftung Breuberg. Mit dem in diesem Jahr erstmals vom Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung auf dem 5. Bundeskongress Nationale Stadtentwicklungspolitik in Kassel vergebenen Preis soll die Anerkennungskultur in den Städten und Gemeinden gestärkt werden.

Über 70 Bürgerstiftungen aus dem gesamten Bundesgebiet hatten ihre Beiträge eingereicht. 15 von ihnen, darunter die Bürgerstiftung Breuberg, beeindruckten die Jury unter dem Vorsitz von Prof. Dr. Klaus J. Beckmann, Deutsches Institut für Urbanistik in besonderem Maße, da sie in ihrer Kommune beispielhaft aktiv geworden sind.

Die Bürgerstiftung Breuberg erhielt neben einer Bronzetafel den mit einem Preisgeld in Höhe von 3.000 € verbundenen Preis in der Kategorie Zivilgesellschaft, insbesondere für ihre herausragende Stiftungsarbeit gerade auch in Kooperation mit anderen Partnern und dem Modellcharakter ihrer Projekte.

Wir freuen uns sehr, nach der erfolgreichen Bewerbung um die Teilnahme am 2. Ideenwettbewerb der Herbert Quandt-Stiftung eine zweite, wertvolle Auszeichnung erhalten zu haben. Es wäre begrüßenswert, wenn dadurch die Bürgerstiftung weitere Stifter gewinnen könnte. Das Preisgeld fließt in die aktuelle Projektarbeit, insbesondere in die Kinder – und Jugendarbeit und in das Kunst & Natur-Forum Breuberg-Aue.



Staatssekretär Rainer Bomba überreicht den Bürgerstiftungs-Preis 2011 an Vorstandsmitglied Karin Lichtblau

Preisverleihung im Rathaus der Stadt Kassel

